



## Newsletter Nr. 3 Schuljahr 16/17

16.11. 2016

Liebe Eltern,

folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

### Stundenplanänderungen ab 28. November 2016

Aufgrund ihrer Schwangerschaft hat Frau Hamp bis zum Beginn ihres Mutterschutzes Beschäftigungsverbot. Die Klassenleitung der Klasse 3b hat bereits Frau Wachtberger übernommen. Ab dem 21. November steht uns Frau Sina Beez als Vertretungskraft zur Verfügung. Aufgrund dessen wird sich für mehrere Klassen **ab dem 28.11.16 der Stundenplan ändern**. Hierüber werden Sie in den nächsten Tagen durch die Klassenlehrerinnen informiert.

### Gemischt konfessioneller Religionsunterricht

Wegen des Ausfalls von Frau Hamp, einer Lehrkraft mit der Berechtigung zur Erteilung des evangelischen Religionsunterrichts, müssen wir mit Beginn des neuen Stundenplans in den Jahrgängen 1 und 2 gemischt konfessionellen Unterricht im Klassenverband durch katholische Religionslehrkräfte erteilen. Die Zustimmung der Lehrkräfte sowie der zuständigen Vertreter der Kirchen liegt vor. Den evangelischen Religionsunterricht im 3. Schuljahr übernimmt Frau Pfarrerin Krauß-Buck.

### Kunstrasenplatz Spielgelände

Nach erfolgter Fertigstellung und Abnahme wird in Kürze der neue Kunstrasenplatz zur Nutzung durch die Kinder freigegeben. Die Kosten hierfür hat der Kreis Offenbach übernommen. Wir freuen uns, nun weitgehend wetterunabhängig die Spielfläche nutzen zu können. Zusätzlich wurde die Sprunggrube hinter der 50m-Bahn erweitert.

Zur Erinnerung:

### Methodentage

Aufgrund der Theaterfahrt müssen die diesjährigen Methodentage verschoben werden. Sie finden nun von **Dienstag, 22. bis Donnerstag, 24. November** statt. An diesen Tagen werden in den Klassen besondere Methoden trainiert, die das Lernen erleichtern. **Die Vorklasse, 1. und 2. Klassen haben in dieser Zeit täglich von 8.00 bis 11.30 Uhr Unterricht, die 3. und 4. Klassen von 8.00 bis 12.30 Uhr.**

(Ausnahme ist die Klasse 4a. Aufgrund des dennoch stattfindenden Schwimmunterrichts hat sie mittwochs bis 13.15 Unterricht.)

Mit freundlichen Grüßen

Ute Simon  
Rektorin